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Requeiro a Mesa ouvido o douto plenário na forma regimental para que seja enviado expediente ao
Governador do Estado Sr. Reinaldo Azambuja, com copia para SEJUSP Secretário de Justiça e Segurança
Publica Sr. JOSÉ CARLOS BARBOSA, Prefeito de Corumbá Sr. RUITER CUNHA DE OLIVEIRA e
Secretário da Agencia Municipal de Segurança Publica Sr. JORGE DECASTRO,
Solicitando que seja feita a ativação imediata do 2ª DP, no município de Corumbá.
 
Justificativa: Três Lagoas tem uma população semelhante a de Corumbá e La  já existem o 1ª, 2ª e 3ª DP,
assim como Dourados também.E Corumbá no momento tem apenas o 1ª DP, ficando a população da parte
alta menos favorecida, sendo que é uma região da cidade que vem crescendo mais nos últimos anos.
 

  
SALA DAS SESSÕES, 25 de Abril de 2017

  

Domingos Albaneze Neto
Vereador(a) - PSD
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